



Attendre ses papiers dans un lieu sûr



© Libre de droits

En vidéo : l'Armée du Salut en Italie a ouvert un nouveau Centre pour les réfugiés.

L'Armée du Salut à Rome, en Italie, a inauguré un bâtiment rénové qui accueille les réfugiés en attente du verdict de leur processus d'immigration. Le centre est financé par le Bureau des services mondiaux de l'Armée du Salut.

Les réfugiés qui entrent dans l'Union Européenne par l'Italie doivent attendre leurs papiers en Italie. Cette installation offrira aux familles un lieu sûr sur le campus de l'Armée du Salut à Rome. Le projet est mené en partenariat avec la Fédération des Églises protestantes d'Italie et l'Église évangélique luthérienne d'Italie.

Avant l'inauguration officielle, une table ronde sur les réfugiés a été organisée dans la chapelle du Poste (paroisse salutiste) entre plusieurs églises et responsables à Rome.

Auteur

Salvation Army IHQ

Publié le

7.2.2020